

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Penelitian

Pada umumnya pajak adalah iuran rakyat kepada kas negara atas dasar Undang-Undang sehingga dapat dipaksakan dengan tidak mendapat balasan secara langsung. Pajak penting bagi suatu negara dan dapat digunakan untuk membiayai pengeluaran negara, meningkatkan infrastruktur, menyediakan fasilitas pendidikan dan kesehatan, serta pajak tidak dapat dihindari sebagai salah satu sumber pendanaan pemerintah.

Bea Masuk dipungut oleh negara atas barang yang diimpor untuk dipakai. Menteri Keuangan berwenang untuk membebaskan bea masuk atas barang yang diimpor karena alasan tertentu dan telah diatur dalam Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 17 Tahun 2006 tentang Perubahan Atas Undang-Undang Nomor 10 Tahun 1995 tentang Kepabeanan. Pengenaan tarif bea masuk sebagaimana diatur dalam dengan undang-undang atas barang impor dan bea masuk dipungut atas dasar tarif setinggi-tingginya 40% dari nilai pabean untuk keperluan penghitungan Bea Masuk.

Dalam Peraturan Menteri Keuangan (PMK) Nomor 112/PMK.04/2018 tentang Perubahan atas Peraturan Menteri Keuangan Nomor 182/PMK.04/2016 tentang Ketentuan Impor Barang Kiriman, di dalam Pasal 13 telah diatur tentang pembebasan bea masuk dengan nilai paling banyak FOB USD 75.00 dimana berarti barang tersebut boleh dikirim kepada penerima yang berada di Indonesia tanpa dengan adanya pembebanan biaya masuk dan syarat nilai barang kiriman tidak melebihi FOB USD 75.00. Jika nilai barang kiriman melebihi FOB USD 75.00 maka barang kiriman tersebut dipungut bea masuk.

Berdasarkan penjelasan di atas maka penulis tertarik melakukan penelitian tentang **“Penerapan Bea Masuk Dan Pajak Dalam Rangka Impor (BM & PDRI) Pada Sentral Pengolahan Pos Tipe A Jakarta 10900”**. Untuk meneliti bagaimana Penerapan Bea Masuk dan Pajak Dalam Rangka Impor (PDRI).

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang penelitian yang ada, maka rumusan masalahnya adalah:

1. Bagaimana Penerapan Bea Masuk dan Pajak Dalam Rangka Impor (BM & PDRI) pada Sentral Pengolahan Tipe A Jakarta?

C. Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah yang diuraikan, tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Penerapan Bea Masuk dan Pajak Dalam Rangka Impor (BM & PDRI) pada Sentral Pengolahan Pos Tipe A Jakarta.

D. Manfaat Penelitian

1. Bagi Peneliti:

- a. Untuk menambah pengetahuan sebagai menerapkan ilmu yang telah dipelajari dan diperoleh selama di bangku perkuliahan
- b. Menambah pengetahuan dan wawasan mengenai hal tentang BeaMasuk dan Pajak Dalam Rangka Impor (PDRI)

2. Bagi Sentral Pengolahan Pos Tipe A Jakarta:

- a. Bagi perusahaan yang terkait, penelitian ini diharapkan menjadi masukan
- b. Menjadi evaluasi sesuai dengan Penerapan Bea Masuk dan PDRI

3. Bagi Pihak yang lain:

- a. Untuk menambah wawasan dan pengetahuan tentang Bea Masukdan Pajak Dalam Rangka Impor

E. Batasan Masalah

Permasalahan yang akan saya batasi dalam penulisan penelitian ini yaitu, penelitian hanya meneliti tentang Penerapan Bea Masuk dan Pajak Dalam Rangka Impor

F. Sistematika Penelitian

Guna memberikan gambaran secara jelas pada keseluruhan isi Laporan Praktik Kerja Lapangan ini, maka penulis membaginya dalam lima bab dan masing-masing bab terbagi atas beberapa sub bab yang menguraikan secara terperinci setiap topik yang dibahas.

Pembagian dan uraian secara garis besar dari masing-masing bab adalah sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN

Dalam bab ini dibahas mengenai latar belakang pemilihan judul, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian dan batasan masalah.

BAB II LANDASAN TEORI

Dalam bab ini penulis menguraikan teori-teori yang menjadi landasan penulisan yang membahas pengertian pajak, bea masuk, konsep impor, nilai pabean, pajak dalam rangka impor.

BAB III METODE PENELITIAN

Dalam bab ini dijelaskan mengenai metode penelitian dan mengenal gambaran umum di Sentral Pengolahan Pos Tipe A Jakarta seperti sejarah singkat perusahaan, visi-misi, struktur organisasi.

BAB IV GAMBARAN DATA MENGENAI EFEKTIVITAS PENERAPAN BEA MASUK DAN PAJAK DALAM RANGKA IMPOR (BM & PDRI) PADA SENTRAL PENGOLAHAN POS TIPE A JAKARTA 10900

Dalam bab ini menjelaskan penerapan Bea Masuk dan Pajak Dalam Rangka Impor (BM & PDRI) pada Sentral Pengolahan Pos Tipe A Jakarta 10900

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

Dalam bab ini akan memberikan kesimpulan dari hasil Praktik Kerja Lapangan serta saran sehubungan dengan hasil Praktik Kerja Lapangan.

